

平成 30 年度函館市青少年研修センターふるる函館自主事業

インターナショナルカフェ

「留学生といっしょにおしるこを作りました。」

みなさん、こんにちは！2月9日(土)にインターナショナルカフェ今年度初で「留学生といっしょにおしるこを作りました。」を実施することができました。北海道国際交流センターの冬のついで、来函中の留学生と一般市民参加者合わせて24名集まりました。



2グループに分かれ、各グループで白玉団子とぜんざいを協力し合って作ってもらいました。初めて作る方が多く、一生懸命説明をききながら、ぜんざいを煮詰め、団子を丸めていきました。ぜんざいの味の好みにバラつきがあり、全体的に甘さ控えめのぜんざいになりました。女子留学生よりも男子留学生が積極的に調理する場面が多く、海外でも料理男子は多くいるみたいです♪



時間通りにおしるこは完成し、美味しくいただきました。フリートークの時間は、おしるこを食べながら多文化の話で盛り上がり、少々時間ができたので椅子取りゲームを行い楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。国よってのデザート(個人的な部分もありますが)を知り、多文化を学ぶことができたと思うのでおしるこを作る機会にまたこの時間を思い出してほしいと思います。

